

2020年4月8日

各位

株式会社メタルワン

## 「緊急事態宣言」を受けた当社の対策について

株式会社メタルワン（以下当社）は新型コロナウイルスの感染拡大の防止を目的とし、3月2日より在宅勤務体制等の各種施策を実施してまいりました。

昨日発出された緊急事態宣言、関係知事からの外出自粛等の要請を踏まえ、当社では、社員、及び関係者の皆様の安全と感染拡大の防止を最優先事項として掲げ、これまでの取組みを以下の通り徹底・強化した上で、事業継続を図ってまいります。

今後も政府方針の変更や自治体からの要請があった場合には、都度方針を見直し、新型コロナウイルスの感染拡大防止に向け、迅速に取り組んでまいります。

お取引先や関係者の皆様におかれましては、何卒ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

### <当社の主な対策>

- 現在実施している在宅勤務体制を継続する。
- 原則として、対面での会議や会食等の開催を見合わせる。
- 全ての国内外出張を見合わせる。
- 「密閉」「密集」「密接」を避け、マスクの着用や手洗い、消毒等の衛生管理を徹底する。

※上記対策は、緊急事態宣言が発出されている間を目途に、継続して実施する方針です。

### <本件についてのお問い合わせ先>

株式会社メタルワン サステナビリティ・CSR部 / 西村、野嶋

03-6777-2719

以上